

Donnerstag, 28. Juli 2022, Offenbach-Post Ostkreis / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

„Teil unserer Lebensqualität in Hainburg“



Mehr als 60 Vereinsvertreter begrüßten Hainburgs Bürgermeister Alexander Böhn (Foto) und Erster Beigeordneter Christian Spahn zum traditionellen Vereinsessen im Hessischen Hof. „Ohne die zahlreichen Mitglieder in Vereinen und Verbänden, die ihre Freizeit unentgeltlich in den Dienst anderer stellen, müssten wir für etliche Leistungen teuer bezahlen oder auf viele Angebote verzichten, die einen Teil unserer Lebensqualität in Hainburg ausmachen“, würdigte Böhn das Engagement. In den über 90 Hainburger Vereinen sind 9000 Kinder und 4000 Erwachsene aktiv. Zu verschiedenen Möglichkeiten der Förderung berichteten Marcel Subtil und auch der Hainburger Sportcoach Thomas Petzold. Foto: Hampe